

م	كود	م	اسماء الاعمال	الوحدة	الكمية	المسح	المسح الإجمالي	الصناعة	المادة	Work statement	No.	مخطة تنفيذ المزمرة	
			ملاحظات عامة : 1) على المقاول تسليم جميع المواد القيدية المستبينة الى إدارة الوحدة الصحية وعمل مضطرا استلام بأنه معد من مدير مكتب الصحة حسب محافظة الحديقة . 2) ان المسح المقدم لإعمال ترميم أو اصلاح أو مفلافة أو صيانة أي بند يشمل كل مايتطلب من اصال وتوريدات وترقيات وتكاليف واستبدال الاعمال التالفة جديدة وكذا اصلاح وصيانة آثار مياه يتلزم من اصال اخرى نتيجة افعال ترميم وصيانة تلك البند وكلا مايلزم لذلك سواء تكريت او لم تكريت لاجاز وتسليم الاعمال المطلوبة على اتمل وجه . 3) يجب على المقاول وعلى نفقته الخاصة زيارة موقع المشروع للمعاينة وإرساءة كل الظروف المحيطة والموزنة على التنفيذ قبل تقديم اسعاره . 4) على المقاول استخدام الامتدادات المقوم بالادراج والكروتات في جميع افعال الخرسانات والاعمال المشتملة على التربة والاعمال المتوافقة معرخصة تأشير الممول الخارجية . 5) يجب على المقاول تقديم عينات بجمع المواد قبل التنفيذ والترتيب مطابق للمواصفات وحقق للمهندس المشرف رفض اي عينة معتمدة او مخالفة . 6) الالتزام بترتيب تنفيذ افعال الترميم والصيانة بحسب الجدول . 7) يتحمل المقاول تنسيق أي ازالة لاصال المخالفة وحقق للمهندس المشرف رفض اي كميات يتم تنفيذها وتوريدها قبل اعتمادها.								General notes: 1) The Contractor shall hand over all the old materials to the Health Unit Department and make a receipt report to that effect approved by the Director General of the Health Office in the Directorate. 2) The price provided for the restoration, repair, loss or maintenance of any item includes all that is required of works, supplies, installations and replacement of damaged works with new ones, as well as repair and maintenance of all other works that may be affected as a result of the restoration and maintenance of that item and all that is necessary for that, whether mentioned or not mentioned for the completion and delivery Completely required work. 3) The contractor must, at his own expense, visit the project site for inspection, and study all the surrounding circumstances affecting implementation before submitting his prices. 4) The contractor shall use cement that is resistant to salts and sulphates in all concrete works, works attached to the soil, and exposed works exposed to the influence of external factors. 5) The contractor must submit samples of all materials before implementation and installation in conformity with the specifications, and the supervising engineer has the right to reject any approved sample or violation. 6) Commitment to arrange the implementation of restoration and maintenance works according to the schedule.		
		1	الترميمات							Restoration	1		
		1.1	اصال البلاط							1.1 Tiles works: Per square meter: supply and installation of ceramic tiles for bathroom floors: supply and installation of granular ceramic tiles, size (60cm x 60 cm), in the required color and shape for 2 bathrooms, and the price includes a sand brush not exceeding 5 cm and gluing with cement mortar in a ratio of (1:3) (cement: sand) With watering the joints with white cement, and taking into account the tendency of the tiles for water to flow in the direction of drainage. Also, this item includes removing the old tiles and removing the residues resulting from cracking and removal until it becomes suitable for installing the new tiles and finishing the work in accordance with the principles of the industry and the instructions of the	1.1.1		
		1.1.1	توريد بلاط سيراميك بحجم 60x60 سم) باللون والتملص بمونة أمستية بنسبة (3:1) (الاسمنت : الرمال) مع على الفواصل باستات المنيخ، ومراعاة ميل البلاط لوجوب الماء في اتجاه الان السطح، أيضا هذا البند يشمل ازالة البلاط القديم وازالة المخلفات الناتجة عن التسيير والازالة التي ان يصبح مناسب تركيب البلاط الجديد ونهال العمل طبقا لأصول الصناعة وتعليمات المهندس المشرف.	4.30	2*						1.2		
		1.2	اصال الدهانات							1.2 Paint works: Per square meters: the emulsion paint works for the ceilings of the building: Supplying and implementing white elision paint for the ceilings of the health facility, and the descending bridges, and wherever necessary, consisting of a foundation and three faces in the required color with paste and sanding in three layers. Specifications and instructions of the supervising engineer.	1.2.1		
		1.2.1	توريد وتنفيد دهان املتن ابيض لاصاف المرفق الصحي، والحضور الهابطة وحيثما يلزم مكونة من الحضور والاصاف والتملص من الاتربة والمواد العالقة وتزاع في مصلقات او عراقي وجميع ما يلزم لانهاء العمل بحسب المواصفات وتعليمات المهندس المشرف.	53.50	2*						1.2.2		
		1.2.2	اصال تجيد الدهان الجدران الداخلية: توريد وتنفيد دهان زهني من طيفين الجدران الحوائط الداخلية للمرفق حتى ارتفاع السقف وحيثما يلزم ، باللون المطلوب ، والعمل بشمل تنظيف الجدران بالكامل من الاتربة والمواد العالقة وتزاع في مصلقات او عراقي ومعالجة التقطرات وازالة الدهان التالف نتيجة الرطوبة باستخدام المواد اللازمة والاصاف والفجوات مع استخدام المنجحة السميكة القلقة والفجوات حتى الوصول الى طبقة التأسيس السليمة واول منجش، ويراعى ان يتم عملية الدهان الى سطح تمت معالجته من التقطرات والفجوات الا بعد مرور فترة زمنية كافية، يشمل السعر كل ما يلزم لتنفيذ العمل وحيثما تعليمات المهندس.	175.00	2*						1.2.3		
		1.2.3	اصال تجيد الدهان الجدران الخارجية: توريد وتنفيد دهان مطفي للجدران والحوائط الداخلية للجدران ، باللون المطلوب ، والعمل بشمل تنظيف الجدران بالكامل من الاتربة والمواد العالقة وتزاع في مصلقات او عراقي ومعالجة التقطرات وازالة الدهان التالف لاي سبب كان باستادك اللازمة والاصاف وحيثما يلزم مع استخدام البلمبة السميكة الفرافات والفجوات حتى الوصول الى طبقة التأسيس السليمة واول منجش، ويراعى ان يتم عملية الدهان الى سطح تمت معالجته من التقطرات والفجوات الا بعد مرور فترة زمنية كافية، يشمل السعر كل ما يلزم لتنفيذ العمل وحيثما تعليمات المهندس.	168.80	2*						1.2.4		
		1.2.4	اصال تجيد الدهان الداخلي للحدائق: توريد وتنفيد دهان املتن ابيض لاصاف الحدائق، بعد التنظيف والاصاف ومعالجة التقطرات وازالة الرطوبة لينا وجنت حتى الوصول الى طبقة التأسيس السليمة للحصول على لون منجش، ويراعى ان يتم عملية الدهان الى سطح تمت معالجته من التقطرات والفجوات الا بعد مرور فترة زمنية كافية، يشمل جميع ما يلزم لانهاء العمل بحسب المواصفات وتعليمات المهندس المشرف.	3.30	2*						1.2.5		
		1.2.5	اصال تجيد الدهان الجدران الداخلية للحدائق: توريد وتنفيد دهان مطفي للجدران والحوائط الداخلية للحدائق ، باللون المطلوب ، والعمل بشمل تنظيف الجدران بالكامل من الاتربة والمواد العالقة وتزاع في مصلقات او عراقي ومعالجة التقطرات وازالة الرطوبة في الجدران اينا وجنت حتى الوصول الى طبقة التأسيس السليمة والمعجزة والاصاف حيثما يلزم حتى الحصول على لون منجش . ويراعى ان يتم عملية الدهان لاي سطح تمت معالجته من التقطرات الا بعد مرور فترة زمنية كافية، وعمل كل مايلزم بحسب المواصفات وتعليمات المهندس المشرف.	8.70	2*						2		
		2	اصال النوافذ والبواب							Partation, Doors and Windows works:	2.1		
		2.1	النظف							2.1 Windows Per place: Maintenance and inspection of iron windows: Inspection, cleaning and maintenance of iron windows and removing rust from the windows by sanding on both sides and cleaning from rust. The price includes painting two sides with anti-rust primer and three sides in color with welding and good packing around the grille and doing everything necessary to finish the work well with the work of mosquito netting (fowring) that prevents insects for the openable shutters And fixing the rings on all sides with at least two fixings, plastering and painting the letters, and ensuring the smooth opening and closing of windows upon handing over the work, and all that is necessary according to the specifications	2.1.1		
		2.1.1	بالحديد وصيانة ومفلافة نوافذ حديدية: مفلافة وتنظيف وصيانة نوافذ حديدية وازالة الصدأ من النوافذ وذلك باستخدام الجنيهات والتنظيف من الصدأ والنظف بشمال الدهان الجوهين بواحد من اوجه الصداة وكذلك ازالة الصدأ باللون مع التعمير والتسوية الجيدة حول الشبك وعمل كل مايلزم لانهاء العمل جيدة مع عمل شبك النحاس (جوي) لمنع للحشرات للتراف القليلة للفتح والتبنيث الخلق من جميع الجوانب بالتثبيت تثبيتات على الاطراف وتبسيير والحرف، والتكفد من سلامة فتح واغلاق النوافذ عند تسليم العمل وكلا ما يلزم بحسب المواصفات وتعليمات المهندس المشرف.	8.50	الحد						2.2		
		2.2	البواب							2.2 Doors			



